

Baster Zeitung
8. Juli 2016

Regio-Projekte genehmigt

Fünf Vorhaben erhalten
insgesamt 5,5 Millionen

Basel. Wie die Interkantonale Koordinationsstelle bei der Regio Basiliensis mitteilt, hat der Begleitausschuss des Programms Interreg V Oberrhein fünf neue Projekte der grenzüberschreitenden Zusammenarbeit genehmigt. Die Projekte wurden mit einer Förder-summe von insgesamt 5,5 Millionen Franken aus dem Europäischen Fonds für Regionale Entwicklung bewilligt.

An vier der fünf Projekte ist auch die Nordwestschweiz beteiligt: Die Vorhaben werden vom Bund mit insgesamt 430 000 Franken unterstützt, die Kantone steuern 547 000 Franken bei und weitere 431 000 Franken stammen von Dritten. Bei den vier Projekten handelt es sich um drei aus dem Gesundheitsbereich und um ein Strassenbauprojekt. Letzteres soll das Recycling von Ausbauphase asphalt optimieren. Die Vorhaben im Gesundheitsbereich betreffen die Nano- und die Transplantationsmedizin sowie die grenzüberschreitende Zusammenarbeit zwischen Gesundheitsverwaltungen und -leistungserbringern, Letztere sollen optimiert werden. aag

Basellandschaftliche
Zeitung bz 8. Juli 16

INTERREG

Fünf Millionen für fünf Schweizer Projekte

Der Europäische Regionen-Förderfonds Interreg hat für fünf Schweizer Projekte insgesamt fünf Millionen Franken gesprochen. Vier der Projekte betreffen die Nordwestschweiz. Es handelt sich dabei um drei Projekte aus dem Bereich Gesundheit und Life Sciences und eines aus dem ökologischen Bereich. Bei Letzterem geht es darum, auf wenig befahrenen Strassen benutzten Asphalt zu rezyklieren. Die Gesundheitsprojekte beschäftigen sich mit Nano-Medizin, Transplantationsmedizin und grenzüberschreitender Gesundheitspolitik. (BZ)